

Hechingen, 11. Dezember 2018

Ausbildungsmesse zeigt Wege nach der Schule

Als berufliche Schule ist es selbstverständlich das Ziel der Kaufmännischen Schule Hechingen ihre Schülerinnen und Schüler auf das Berufsleben vorzubereiten. Eine wichtige Schnittstelle zwischen Schule und Beruf ist die Ausbildungsmesse der Schule.

Hechingen. Wie gut zurzeit die Lage am Ausbildungsmarkt ist, zeigte das große Engagement von Betrieben aus der Region, Dualen Hochschulen bis hin zur Bundespolizei und Bundeswehr. An insgesamt 34 Ständen informierten Auszubildende und Ausbilder die Schülerinnen und Schüler auf Augenhöhe über Ausbildungsmöglichkeiten und duale Studiengänge. Alle Stände waren seitens der Betriebe personell stark besetzt, so dass auf jeden interessierten Schüler individuell eingegangen werden konnte. Stände hatten dabei nicht nur Betriebe, deren Lehrlinge die Kaufmännische Schule besuchen, sondern auch Firmen, die gerne Schüler der kaufmännischen Vollzeitschulen zu ihren Auszubildenden zählen würden. „Die Chance, eine Wunschausbildung zu finden, war für Schülerinnen und Schüler selten so gut wie zurzeit. Dies zeigt sich am großen Interesse der Betriebe an unserer Messe“, sagte Studienrat Christian Amann, Mitorganisator der Ausbildungsmesse. Er gibt sich daher zuversichtlich, dass viele Beratungsgespräche direkt in eine Ausbildung oder ein Studium führen werden.

